

The Jean-Pierre Jobin Award of Merit La Médaille de mérite Jean-Pierre Jobin

A minimum of three sponsors are required to support a candidate.

Toute nomination doit recevoir l'endossement d'au moins trois parrains.

An endorsement text from sponsors is required (the more the better)

Les parrains doivent soumettre un texte d'endossement (le plus détaillé possible).

A nominated candidate should have demonstrated:

Le candidat en nomination doit avoir fait preuve

- a dedication and enthusiasm for Les Marmitons, it's international standards of conduct, dress code and discipline in the kitchen and at all its' venues
de dévouement et enthousiasme pour le mouvement Les Marmitons ainsi que pour ses normes de conduite, son code d'uniforme et de discipline dans la cuisine et partout ailleurs
- a sense of respect and consideration for all
d'un sens de respect et de considération envers tous
- exceptional dedication and leadership in any area of advancing our goals of friendship to gastronomy for Les Marmitons International
d'un dévouement et sens de direction exceptionnels à tous les niveaux pour encourager et promouvoir la croissance de l'amitié et la gastronomie à travers Les Marmitons International
- a willingness to perform services that go beyond those required of him at the international level
d'un désir de rendre service au-delà du niveau normalement requis au niveau international
- reflected the essence and the spirit of Jean-Pierre Jobin
de refléter l'essence et l'esprit de Jean-Pierre Jobin

The candidate must have been a member of [Les Marmitons International](#) for at least 3 years.

Le candidat doit avoir été membre de Les Marmitons International pour au moins 3 ans.

All submissions must be received by April 15.

Toute soumission doit être reçue pour le 15 avril.

All submissions should be e-mailed to [Scott Kingsland](#), [Adrian Feregotto](#), and [Jim Sullivan](#)

Toute soumission doit être envoyée, par courriel, à [Scott Kingsland](#), [Adrian Feregotto](#), and [Jim Sullivan](#)

The award committee will make a selection on the basis of nominations received and corroboration of information.

Le comité des prix fera une sélection depuis les nominations reçues et suivant l'évaluation de l'information.

From the nominations made one award will be made annually to a candidate who has best met the above criteria.

Parmi les nominations reçues, un prix mérite sera décerné annuellement au candidat qui aura le mieux atteint les critères ci-dessus listés.

The awards committee reserves the right to not make an award in any year where candidates do not sufficiently meet the criteria or no nominations are received.

Le comité des prix se réserve le droit de ne pas assigner de prix lors de toute année où les candidats ne rencontrent pas suffisamment les critères de sélection ou lorsqu'aucune nomination a été soumise.



Les Marmitons
INTERNATIONAL

Nomination form **Formulaire de nomination**

The deadline for nominations is April 15

La date limite pour une nomination est le 15 avril

The Jean-Pierre Jobin Medal of Merit **La Médaille de mérite Jean-Pierre Jobin**

***Name of the candidate:**

***Nom du candidat:** _____

The candidate has been a member of Les Marmitons since:

Le candidat est membre de Les Marmitons depuis: _____

This member is being nominated by:

Le membre est mis en nomination par: _____

Chapter :

Chapitre : _____

Please explain the reasons why you believe that the candidate deserves to receive this special recognition by Les Marmitons International:

SVP expliquer les raisons de votre nomination:

When you have completed this form, please send it via e-mail to:

SVP faire parvenir, par courriel, votre formulaire complété à:

Scott Kingsland, Chairman/Président, Les Marmitons International [Scott Kingsland](#),

Adrian Feregotto, President, Les Marmitons Calgary, [Adrian Feregotto](#), and/et

Jim Sullivan, Past President, Les Marmitons Sandy Springs [Jim Sullivan](#)

***Please take note that only 1 candidate a year may be honored and that the committee is under no obligation to present an award if no deserving candidate is nominated.**

***Il est à noter qu'un seul candidat par année peut recevoir cet honneur et le comité est sous aucune obligation de décerner un prix en l'absence d'une nomination méritoire.**